

八軒地区福まちだより (福まち)

発行日 平成25年3月31日 第6号
住 所 札幌市西区八軒1条西1丁目7-1
発行元 八軒地区福祉のまち推進センター
電 話 011-643-2351

何十年ぶりかの大雪もやっと解け始め、農試公園の桜の芽も心なしか、膨らんできている様に思われます。八軒地区のみなさまにおかれましては、いかがお過ごしでしたか。ふく町だより第6号をお届けいたします。

サロン訪問

2月12日(火)わか草サロンをお訪ねしました。エバグリーンエルムMS住人の高齢者(概ね75才以上)の孤立化を防ぐ目的で始めて4年目を迎えました。MS集会室を会場に第2火曜日の午後1時~2時半までで会費は100円。60代の女性4名のスタッフで開催。この日の参加者は15名・(男性3名女性12名)でした。民生委員も参加して時節柄ストーブの取り扱いについて等の注意がありました。

誕生月の2名を歌で祝う事から始まり、特技を持った会員が講師を務め終始和やかに進行。いきいき体操、三味線と民謡合唱、手品、缶釣りゲーム、大いに盛り上がり散会。皆さん本当に楽しそうでした。この他、第4火曜日は茶話会をしています。



ウォームシェアin八軒

家の暖房を止め、まちに出て、みんなでひとつの部屋に集まれば、節電だけでなく、コミュニケーションも深まります。

2月13日(水)札幌市西保健センター主催の出前講座「安全な食生活に向けて」のテーマで開催。食中毒の原因と予防について、生野菜や浅漬けを安全に食べるためのポイントなどを学びました。



八軒福まち推進員研修会

2月14日(木)札幌市社会福祉協議会より地域福祉課・里牧大樹氏を迎えて、福まちとして初めての推進員対象の研修会が、小金井パークホテルで開催されました。

地域住民の日常的な支え合い・お楽しみ会・サロンなどの活動について、お話を聞き参加者22名全員心を新たに、尚一層のボランティア活動に励みたいと感じた1日でした。



福まち けんこうクラブ

3月7日（木）今年度第3回けんこうクラブが実施され、78名が参加されました。日頃の皆さまの行いがよい為か、当日はお天気も良くシャトレゼ ガトーキングダムで1日楽しく過ごしました。最初に、琴似ロイヤル病院から総務の中谷さん、居宅介護支援事業所の斉藤所長が担当して「介護保険について」研修し、美味しい昼食の後は、温泉・卓球・カラオケと思い思いの有意義な時間となりました。



参加者の声

- ・ 初めて参加して良かった。1人で来たけど友だちが出来ました。これからは毎回参加します。（88歳男性）
- ・ 毎年楽しみにしています。今回は場所も近くて、いつもよりゆっくり出来ました。（72歳女性）

ハニーランド

子育てサロン『ハニーランド』は、第3金曜日10時～11時30分迄開催。12月はサンタさんが福まちにやってくるの、クリスマス会でした。いつもの部屋がにぎやかに、可愛らしく飾られ、たくさんのおともたちがチョコチョコ動き回っていたところに、大きな袋を担いだサンタさんが、みんなにプレゼントを！おともたちの歓声が、ホールに響き渡り親子共々思い出に残るハニーランドでした。



挨拶 前センター長 中目 晃嗣

この度の人事異動で3月末をもって八軒まちづくりセンターを離れることになりました。在職中は大変お世話になりありがとうございました。ここで過ごした2年間は実に感慨深いものがあり、心より感謝しております。また、異動に際しましては、温かい励ましのお言葉をいただき、重ねてお礼申し上げます。4月1日からは後任が参りますので、今後とも変わらぬご厚誼とご指導のほど、よろしく願い申し上げます。末筆ながら皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

平成25年 5月6月の行事予定

5月 けんこうクラブ

6月 お楽しみ会

（詳細は後日回覧板にてお知らせいたします。）

- サロン事業 【福まちサロン】 毎月第2火曜日
- 子育て支援事業【ハニーランド】 毎月第3金曜日

編集後記

八軒福まちだより第6号をお届けします。今回、わか草サロンの皆さまには、心よく取材に応じて下さりありがとうございました。これからも、会員の皆さま宜しく願いします。編集委員一同